

## **COMISIÓN DE VIVIENDA CITA A AUTORIDADES PARA VER EL TEMA SOBRE LA INVASIÓN EN PUNTA HERMOSA**



A pedido del Congresista Julio Herrera, la Comisión de Vivienda y Construcción que preside el Congresista Alfredo Thomas Cenzano, convocó a representantes del Ministerio del Interior, Sedapal y de la Superintendencia de Bienes Estatales para que informen y expliquen sobre la ilegal invasión por parte de la asociación Sumac Pacha, en terrenos de propiedad del Estado, que administra Sedapal, para la ejecución del proyecto Mesías, para el mejoramiento del sistema de alcantarillado de la zona sur de lima metropolitana.

En dicha sesión, que se llevó a cabo el día Miércoles 07 de Abril, el Doctor Víctor López Orihuela, Vicepresidente de Sedapal, demostró con documentos y evidencias gráficas que este acto fue una artimaña judicial que involucra a efectivos policiales que permitieron y apoyaron la invasión de mas de mil hectáreas de terreno en las pampas de San Bartolo el pasado Miércoles 17 de Marzo, pese a que dicho terreno se encuentra debidamente registrada en la SUNARP como propiedad del Estado.

Finalmente y en vista de los hechos expuestos, los miembros de la Comisión de Vivienda y Construcción del Congreso de la República solicitaron los informes de los representantes del Poder Judicial y Ministerio Público, para el esclarecimiento de sus actuaciones.